



## FEUILLE PAROISSIALE

février 2025

## Serviteurs de l'Eglise et Pèlerins d'Espérance



## Chemin de fraternité et d'humilité

## Quand l'Espérance nourrit notre prière

Mgr Gosselin au cours de l'assemblée paroissiale du samedi 11 janvier 2025 a précisé certains souhaits pour nos paroisses et formuler certaines propositions :

**Le besoin de mutualiser les services entre Segonzac et Châteauneuf**

Certains services comme la préparation au baptême et au mariage sont déjà effectives. Il faut continuer sur cette lancée dans d'autres services et en particulier sur la liturgie : le but étant la formation sur Segonzac d'équipes liturgiques assez nombreuses.

**Besoin de se nourrir de la Parole de Dieu**, d'être en communion avec d'autres paroissiens pour lire les textes de la messe dominicale à préparer, d'échanger dans la prière et le partage en équipes pour pouvoir ensuite proclamer la Parole de Dieu à l'ambon sans toutefois oublier que nous sommes au service de cette Parole de Dieu qui passe par notre voix.

**N'ayons pas peur de nous lancer à accepter un service** : quand on nous appelle à exercer une fonction dans la paroisse, il faut faire confiance en cet appel. C'est Dieu qui nous appelle au service de nos frères et de notre communauté.

Servir c'est aussi une chance de participer à la vie de l'Église : on n'y fait pas « carrière » mais on y fait Communauté Fraternelle.

« Réjouissez-vous en tout temps d'être dans la main du Seigneur et de tout ce qu'il fait pour vous. » (Philippiens 4.4)

La foi est une façon de posséder ce que l'on espère.

Ainsi s'ouvre la première lecture du premier jour de ce mois de février.

**Espérance et Foi** sont intimement liées. Toutes deux nous mettent en relation avec le Seigneur, toutes deux nous posent la question de quelqu'un en qui croire et espérer, toutes deux nous invitent à rechercher en vérité ce que l'on croit ou l'on espère, toutes deux nous renvoient à l'acte lui-même de croire et d'espérer.

La figure de Syméon, que la liturgie nous donne de contempler au début du mois de février, et dont la prière est mise sur nos lèvres à complies, peut nous guider sur le chemin d'une prière nourrie par la foi et l'espérance.

La conviction que ce **Père aimant nous attend sur le seuil de sa maison** est en nous semence d'espérance qui nous pousse à revenir vers Lui et à nous laisser étreindre par sa Miséricorde.

« *Spes non confundit* », « *l'espérance ne déçoit pas* » (Rm 5,5)

En cette année jubilaire, le Pape François nous dit : Laissons-nous dès aujourd'hui attirer par l'espérance et faisons en sorte qu'elle devienne contagieuse à travers nous, pour ceux qui le désirent.

« *Espère le Seigneur, sois fort et prend courage ; espère le Seigneur* » (Ps27,14)

Au nom de l'équipe EAP  
À votre service

## PRESENCE AUX SECRETARIATS :

- ❖ **Châteauneuf** : Lundi 9h00 - 12h30  
Jeudi 9h15 - 16h00
- ❖ **Segonzac** : Mardi 8h30 - 12h30  
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30  
Jeudi 9h00 - 12h00  
Vendredi 8h30 - 12h30

❖ **Paroisse de Châteauneuf** :

2, rue du docteur Raoul Audebert

tél. : 05 45 66 22 26

paroisse.chateauneuf@dio16.fr

www.charente.catholique.fr/paroissechateauneuf

❖ **Paroisse de Segonzac** :

1, rue Jean d'Hermy

tél. : 05 45 83 40 07

paroisse.segonzac@dio16.fr

www.charente.catholique.fr/paroissesegonzac



St-Martin à Gensac-La-P



St-Martin à Graves

Les Saints-Patrons de nos églises